



Estudiantes, padres de familia, docentes y directivos de las Unidades educativas de la Junta realizaron varias actividades para celebrar a la ciudad en sus 487 años de fundación .

Durante la jornada los estudiantes demostraron sus habilidades y destrezas de comunicación a través de la exposición de amorfinos, y realizaron un acto cívico en donde se vivenciaron las costumbres y tradiciones de Guayaquil.

Con estas actividades se impulsa el conocimiento de la historia de la ciudad y se promueve la participación de la comunidad educativa en actividades representativas del guayaquileñismo.